
 
 

 
 

 

ACTA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DÍA 6 DE 

OCTUBRE DE 2019 

Lugar: Salón de Plenos del Ayuntamiento de Bustarviejo  

Hora: 12-14 horas  

Personas asistentes: 13  

ORDEN DEL DÍA  

1. Voto del alcalde en FMM y FEMP.  

Se explica que Más Madrid ha pedido el voto del alcalde de 

Bustarviejo para aunar representación y lograr un 3% de votos 

que le darían derecho a tener un coordinador político dentro de 

la Federación Madrileña de Municipios (FMM).  

Aprobado en asamblea por 10 votos a favor, 1 abstención y 1 

voto en contra.  

En cuanto a la FEMP, el alcalde cuenta sus impresiones en la 

última reunión y se acuerda buscar información sobre las 22 

vocalías (ayuntamientos) que hay en la FEMP para tener 

información complementaria. Carlos se ofrece a hacerlo.  

2. Propuesta de urbanización de zona de los Barrancos: 

valoración de alternativas.  

La propuesta de la nueva cooperativa quiere hacer una calle 

privada y no ceder viario + zona verde al Ayuntamiento, aunque 

el Ayuntamiento seguiría siendo el propietario.  

Se produce un debate sobre la idoneidad de que suelo público 

en el casco urbano pase a manos privados.  



 
 

 
 

Finalmente se vota por 12 votos a favor para que el futuro vial de 

la zona de los Barrancos sea siendo del Ayuntamiento y sus usos 

sean también públicos.   

3. Adendas a los estatutos de Ateco  

Se trata del reglamento de régimen interno sobre sanciones. Hay 

puntos que plantean dudas.  

Votos a favor de no apoyar la adenda: 13 

4. Revisión de la política de comunicación de la AVB  

Se tratará en reuniones posteriores dentro del Grupo de 

Comunicación.  

5. 100 primeros días de gobierno y propuesta comunicativa 

sobre avances.  

Alcalde y concejales explican a grandes rasgos cómo han ido los 

primeros 100 días, sin grandes disensos y haciéndose a la carga 

de trabajo. Se pone sobre la mesa la posibilidad de hacer vídeos 

explicativos. Se irán haciendo poco a poco.  

María anuncia que hay previsto para el 24 de noviembre un acto 

simbólico en la plaza para pintar un gran lazo morado para 

celebrar el 25N, Día Internacional contra la Violencia Machista.  

6. Presupuestos 2020 

Se están confeccionando los presupuestos para 2020 desde el 

mes de agosto. Hay en general acuerdo entre el equipo de 

gobierno, aunque hay tres puntos de disenso:  

● Punto limpio. PSOE y IUUP creen que si todavía no hay 

autorización por parte de la Comunidad de Madrid debe 



 
 

 
 

salir del presupuesto municipal para 2020 y hacerse con 

superávit de 2019. 

● Convenio Arzobispado. PSOE y IUUP también quieren 

eliminarlo del presupuesto si el pago no se va a realizar a lo 

largo de 2020.   

● Reposición de calzadas y aceras. PSOE y IUUP plantean que 

tenga menos presupuesto en 2020.  

● Alquiler de maquinaria viaria. PSOE y IUUP plantean que 

sea una compra, no un alquiler, y se compute como 

inversión.  

Se aprueba que si no hay avances sobre el punto limpio o el 

convenio con el Arzobispado para el mes de junio de 2020, se 

abrirá una consulta vecinal para ver en qué debe gastarse ese 

dinero que, en todo caso, deberá gastarse en infraestructuras 

y/o necesidades básicas para el pueblo.  

7) Paros y acciones en CEIP Montelindo y Bomberos  

Apoyo unánime de la asamblea a las reivindicaciones del 

profesorado y AMPA. El apoyo se llevará a pleno municipal para 

su aprobación por parte de la corporación.  

En cuanto a los bomberos y sus reivindicaciones, se apoyan las 

reivindicaciones, aunque la asamblea necesita más información 

al respecto del proceso de estabilización de plantilla.  

8) Actualización de la puesta en marcha de la Escuela de 

Ciudadanía  

Se sigue trabajando en organizar un acto o serie de actos de 

manera trimestral/cuatrimestral. El primero está previsto para 

primeros de 2020 y tendrá como tema central la emergencia 

climática.  



 
 

 
 

9) Ruegos y preguntas  

Se plantea apoyar movimientos ciudadanos en defensa del 

transporte público en la Sierra Norte, en concreto, a la 

plataforma Más Transporte formada por colectivos sociales y 

ayuntamientos de la zona.   

 

 


